
Aktuelle Haushaltssituation 
 
Ein Bericht zur aktuellen Haushaltssituation liegt allen Ratsmitgliedern als Tischvorlage 
vor. 
 
Fehlalarme Feuerwehr 
 
Bürgermeister Töpfer berichtet kurz über die zwischenzeitlich erfolgten Gespräche mit 
der Klinikleitung Marienheide. Der Klinikleitung liegt sehr viel an der Eliminierung der 
Fehlalarme. Zwischenzeitlich wurden bereits Druckknopfmelder abgeschafft sowie 
Rauchmelder im Kochbereich ausgetauscht. Die Anzahl der Fehlalarme ist darauf hin 
zurückgegangen. Allerdings arbeiten seit dem 08.02.2011 die Ingenieure und Gutachter 
an der Beseitigung der baurechtlichen und brandschutztechnischen Probleme, um eine 
abschließende Baugenehmigung des Oberbergischen Kreises zu erhalten. 
 
Radweg 
 
RM Hüttenmeister fragt an, wann die Bankette längs des neuen Radweges richtig Wip-
perfürth beseitigt wird, da dies eine erhebliche Gefahrenzone für die Nutzer des Weges 
darstellt.  
Hr. Hombitzer teilte darauf hin mit, dass der Radweg derzeit noch nicht zur Nutzung 
freigegeben worden ist und entsprechend abgesperrt sei. Die Arbeiten an den Seiten-
rändern sind noch nicht abgeschlossen. Die Eröffnung des Streckenabschnitts wird am 
14.04.2011 (Pressetermin) erfolgen. Die Brücke über die Klosterstraße wird ebenfalls 
kurzfristig errichtet. 
 
Teilnahme von Ratsmitgliedern an Sitzungen von Ausschüssen, denen sie nicht 
angehören 
 
RM Alefelder bezieht sich auf die Beratung im Ältestenrat am 15.03.2011 zu diesem 
Thema und bittet um eine weitere abschließende Prüfung in dieser Frage. Bürgermeister 
Töpfer erläutert kurz, das es aus Sicht der Verwaltung ratsam erscheint, künftig von der 
bisherigen Praxis abzuweichen und entsprechend der aktuellen Kommentierung der GO 
zu verfahren. Der Städte- und Gemeindebund wurde bereits zu dieser Frage um Beur-
teilung gebeten. 
 


